

DAFÜR sind wir hier.

Kommunalwahl 2024 · Am 9. Juni alle Stimmen Grün!

FÜR Grenzach-
Wyhlen

gruene-bw.de

Dafür haben wir uns eingesetzt:

- Taktverdichtung der Linie 38
- Energiemanagement für alle öffentlichen Gebäude und Einrichtungen
- Altersheim in kommunalen Händen lassen: Übernahme der beiden Wohnhäuser und kein Verkauf an die AWO
- Ausbau der Kinderbetreuung mit sozial gerechter Tarifgestaltung
- Angebote für Senioren und Familien stärken: Seniorenbeauftragte und die beiden Familienzentren
- Freiräume für Jugendliche im öffentlichen Raum schaffen: Jugendräume beim ehemaligen SV Sportplatz, Multifunktionssportfeld

Dafür wollen wir uns in den nächsten 5 Jahren einsetzen:

■ Für ein gutes Miteinander in der Gemeinde:

- Barrierefreie Zugänge zu den öffentlichen Gebäuden
- Förderung des sozialen Wohnungsbaus: Sozialquote bei Neubauten
- Sicherstellung der optimalen Ausstattung unserer Schulen: Digitalisierung weiterverfolgen
- Erhalt der Zugänge zum Rhein und der Fußwegeverbindungen in der Grünzäsur zwischen Grenzach und Wyhlen
- Sanierung der Schwimmbecken im Strandbad
- Sportstättenkonzept weiter umsetzen

■ Für ein Mobilitätskonzept, mit:

- Carsharing Angebote weiter ausbauen
- Schaffen eines sicheren Radwegenetzes
- Mehr Stromtankstellen im öffentlichen Raum, auch für E-Bikes
- Unterführung mit Rampe am Bahnhof Grenzach auf der Nordseite
- Park & Ride-Angebote zur Verlagerung der Pendlerverkehre auf Bus und Bahn
- „Befreiung“ der Wohnstraßen von parkenden Autos: Parkraumkonzept und Bewirtschaftung

■ Für ein klimaangepasstes Grenzach-Wyhlen, deshalb:

- Mehr Grün im Öffentlichen Raum: Entsiegelung von Gehwegen, Grenzach-Wyhlen zur „Schwammstadt“ entwickeln, „urban gardening“ ermöglichen
- Förderung von ökologischem Bauen und Mehr-Generationen-Objekten
- Förderung der Regenwassernutzung
- Erstellen einer Baumschutzverordnung

Am 9. Juni mit allen
22 Stimmen die
Grünen für den
Gemeinderat wählen

Kontakt: vorstand@gruene-grenzach-wyhlen.de • Instagram: [@gruenegw](https://www.instagram.com/gruenegw) • www.gruene-grenzach-wyhlen.de

Für den Gemeinderat



Annette Grether

- Diplom Sozialpädagogin
- Gemeinderätin und Kreisrätin
- Abteilungsleiterin Basketball im TV Grenzach

Ich möchte mich für ein lebenswertes Grenzach-Wyhlen für alle Bewohner einsetzen.

Am 9. Juni bitten wir um Ihre Stimmen!



Aaron Gößler

- Gärtnermeister
- Gemeinderat



Ingrid Fränkle

- Gemeinderätin
- Erzieherin
- Mitarbeit im „Weltladen Vamos Caminando“

Ich möchte das eigene Umfeld und das Zusammenleben in der Gemeinde mitgestalten und positiv stärken!



Elvis Beitović

- Informatiker
- Vorstandsmitglied im Ortsverband Bündnis 90 / die Grünen



Christina Probst

- Chemielaborantin
- Kreativkraft in der Tagespflege

Ich möchte auf kommunaler Ebene mitwirken. Meine Schwerpunkte sind Senioren, Familien und die Mobilität.



Bernd Huxol

- Handwerksmeister
- Betriebswirt des Handwerks

Ich möchte, dass sich alle einbringen und wählen gehen. Diese Chancen sollten wir nutzen zum Wohle aller.



Susan Leonhardt

- Schulleiterin
- Ich möchte die Demokratie mitgestalten, mich in der Gemeinde einbringen und Verantwortung übernehmen.



Bernhard Nopper

- Rektor a.D.



Elena Huxol

- HSE-Specialist (Gesundheit, Sicherheit und Umwelt)
- Chemikerin
- Bereitschaftsmitglied im DRK Grenzach-Wyhlen
- Beisitzerin im Bürgerverein



Gerd Füssinger

- Dipl. Ing. Anlagen- und Verfahrenstechnik

Das gemeinschaftliche Zusammenleben in Ausgewogenheit zwischen sozial, ökonomisch und ökologisch ist mir ein großes Anliegen. Dazu gehören die nachhaltige Energiegewinnung, Bildung, Umweltschutz und nachhaltige Nahrungsmittelproduktion.



Catharina Müller-Clemm

- Diplom Sozialarbeiterin

Am 9. Juni bitten wir um Ihre Stimmen!



Roger Neuschroer

- Diplom Biologe



Petra Funda

- Pflegefachfrau

Am 9. Juni bitten wir um Ihre Stimmen!



Björn Achstaller

- Hoteldirektor
- Ich möchte für unsere Kinder eine nachhaltige Zukunft gestalten.



Karin Ficht

- Rentnerin
- Ich möchte mich für die Gesellschaft einsetzen.



Elger Funda

- Chemiker



Beatrice Schmiedel

- Betriebswirtin
 - Rudertrainerin im RC Grenzach
- Ich möchte nicht nur über Dinge sprechen, sondern sie auch tun.



Dr. Georg Stenz

- Diplom Chemiker, Fachökotoxikologe
 - Ehrenamtlich beim Familienzentrum „Radeln ohne Alter“
- Ich möchte die Nachhaltigkeit und die Demokratie auf kommunaler Ebene stärken.

Für den Kreistag



Annette Grether

- Vorstandsmitglied im Ortsverband Bündnis 90 / die Grünen
- Kreistagsmitglied im Sozialausschuss

Ich möchte mich dafür einsetzen, dass die Bürgernähe im Landkreis bestehen bleibt und die Bürokratie nicht überhand nimmt.



Katharina Nobs

- Business Analystin bei der SBB
- Vorsitzende des Ortsverbandes von Bündnis 90 / die Grünen

Am 9. Juni bitten wir um Ihre Stimmen!



Johannes-Florian Schneider

- Sozialpädagoge
- Pfadfinderleiter und Stammesvorstand

Ich möchte aktiv das Geschehen im Landkreis Lörrach mitgestalten und mich dafür einsetzen, dass das soziale und nachhaltige Miteinander nicht zu kurz kommen.



Elvis Beitović

- Informatiker
- Vorstandsmitglied im Ortsverband Bündnis 90 / die Grünen

